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１組 〇〇〇〇〇 

今回の文化祭は他のクラスに負けない

合唱だったと思いました。最初は歌詞な

どいろいろダメなこと多くあってグダグ

ダだったけど、リハーサル後の 1週間で

声の強弱など一つ一つ課題を減らしてい 

って、良い合唱ができたと思います。ま

たたくさん欠席がいた中で、一人一人が

声をよく出して練習していたのが良かっ

たと思います。最優秀賞は取れなかった

けど、クラスが一致団結できて良い合唱になったので、次の校外学習でも、クラスの仲

を深められるようにしたいです。 

２組 〇〇〇〇〇 

私の文化祭を終えた感想は、優秀賞が

取れて嬉しいということです。今までの

練習で最初のほうは歌声が小さくて聞こ

えなかったり、3パートのバランスがあっ

てなかったりしていました。最後のほう

の練習ではハミングが聞こえなかったり

しました。でも練習で一つ一つのところ

を確認していたら、本番でもきれいなメ

ロディーになったので嬉しかったです。

歌っている時も笑う人が多くて、何回か怒られたりもしたけど、最終的には優秀賞が取

れたのでよかったです。 

２組以外にも、他のクラスの歌が綺麗で感動しました。なので、その中でも優秀賞が

取れてすごく嬉しかったです。文化委員として 1学期の曲決めのところからみんなを引 

っ張っていくことができて、すごく嬉しかったです。みんながひとつになれて、スロー

ガンを達成できたので、これからもこのクラスで楽しみたいです。 

３組 〇〇〇〇〇

僕は、文化祭を通して「努力するこ

との大切さ」についてよく学べたと思

います。 

文化祭のためのクラス練習では、はじ

めのほうは歌詞を間違えていたり、ハ

モリにつられてしまったり、入るとこ

ろがずれたりしていて、正直、不安で

した。それでも、クラスのみんなや先

生が諦めずに、真面目に努力を続けて

いました。僕もその姿を見て、自分も

頑張ろうと思えました。努力を続けた結果、優秀賞には届きませんでしたが、それでも

素晴らしい合唱ができたのではないかと思います。 

また、これからの学校生活や社会生活でも、今回の経験を生かし、「努力すれば良い結

果が必ずついてくる」ということを心に、何事にも全力で頑張りたいと思います。 

～１０月２０日 
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